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Allacorteseattenzionedi:
SindacoAlbertoGiovannetti

AssessoreallapubblicaistruzioneFrancescaBresciani
DirigentePubblicaistruzioneFedericaRamacciotti

AmministratoreunicoPietrasantaSviluppoClaudioViviani
OGGETTO:
VerbaleconsuntivodellariunionediCOMMISSIONEMENSESCOLASTICHEriunitasiil
giorno20/01/2020

Presenti:
ResponsabileCentroCottura-PaoloBibolotti
PresidenteCommissione-KatiaLazzerini
VicepresidenteCommissione-SaraMarcuccetti
Segretario–ValeriaMiliani

AltriCommissari:
BalducchiFederica,BalderiCristiano,TrombellaRodolfo,RuggeriRita,LeonardiManrico,
BertellottiCristiana,LucariniPaolo,GianfranceschiLisa,CannasIacopo,DalTorrione
Serena,CeliElisabetta,PaciniCecile,GhilarducciAnna,ObliatoMarta,GiustiElena,Sirani
Monica.

AssenticonDelega:LavoriniCristina

Assenti:
SantiniLivia,BottariValentina,PandolfiMariaChiara,FredianiViscardo,TesconiLazzerini
Augusta,CrinaPetz,BiagiMassimiliano,ManciniCinzia,PetrucciGaia.

ORDINEDELGIORNO:OrganizzazioneMenùdiCarnevale;EventualimodifichedelMenù;
OrganizzazioneCucineAperte;Varieedeventuali.
Lariunionesiaprealleore18:17.

CUCINEAPERTE
Prendelaparolalapresidentecheesponel'intenzionediriproporrel'evento“CucineAperte”
cheprobabilmentesiterràinunsabatodiMarzo.Ipiatticheverrannoservitisaranno
propostidaBibolottifraquellidelMenu.

CRITICITA'RILEVATEDAICOMMISARI
DiversicommissarifracuiGianfranceschiLisasilamentanodellaqualitàdelprosciutto
cottoedellescarsequantitàdelciboecheinalcunescuolemancailripasso.La
commissariaGiustiElenaaffermachealNidomancanoalcuneporzionidicibo.
Bibolottirispondechesullescuolepiccolelapercentualediripassoènecessariamentepiù
bassachenellescuoleconpiùpresenze.Logicamenteessendounapercentualeilripasso
nonpuòessercipertuttiechelegrammaturedeipattisonopensateinbasealpasto
completo.Ilfattochenontuttimanginoilsecondononpuòincideresullegrammaturedel
primopiatto.IlcommissarioLeonardiManricoafferma,dopoattentaescrupolosaverifica,
cheavoltelesegnalazionisonofruttodiun'eccessivapremuradichisegnalalecarenze;
mentreavoltesonolemaestrestesseanonvolereilripassoproprioperchènon



disponibilepertutti.
LapropostadellaCommissariaObilatoMartadifarepastaconilcavoloquandonelmenu
deinidièprevistapastainbiancoecavolodicontornononpuòessere
approvatapoichéservirebbeunavariazionedimenuel'approvazionedellausl.
IlCommissarioCannas,dopoaversentitochegliavanzivengonobuttati,domandase
questoèinlineaconlalegge166/1016controlosprecoalimentare,secondoluigliavanzi
andrebberodatiagliindigenti.Purtroppoessendogliavanziinplessidiversilaquestine
diventadidifficilegestione.Bibolottiaffermachecomunqueigrandiavanzi(ades.in
occasionediscioperinonprevisti)vengonogiàaffidatiadun'associazionegestitadalle
suore.

EVENTUALIMODIFICHEDELMENU'
LaVicepresidentedicechesarannopossibilicambiamentialmenuperilprossimoanno.
DatochecomeribadisceBibolottipercambiareilmenuvannofattedelleproposte,fatte
vedreadunnutrizionistachecalcoleràun'elaborazionedimenuchedevecorrispondere
allelineeguidaeaquelpuntopasseràall'approvazionedellaUsl.

VARIEEDEVENTUALI
Vienenuovamentesollevatoilproblemadelpastodelleeducatricedeinidi.
LaVicepresidenteaffermadiavertrovatopezzideicontenitoridipolistirolobluneipiatti
deibimbiechedecheicontenitorivenganocontrollati.
VieneapprovatoilmenudiCarnevalecheverràservitoneigiornitrail18eil20difebbraio.
Laprossimariunionesiterràneiprimi10giornidimarzo.
Lariunionesichiudealleore19:20.


